

KABAR TERBARU

Polsek Sindang Gelar Kegiatan Himbauan Kamtibmas Tentang C-3 Untuk Tingkatkan Keamanan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 28, 2023 - 19:58



Polsek Sindang Gelar Kegiatan Himbauan Kamtibmas Tentang C-3 Untuk Tingkatkan Keamanan Masyarakat

Indramayu,- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melibatkan

peran aktif dari pihak-pihak terkait.

Pada hari ini, Jumat (28/07/2023), AIPTU Hadi anggota Polsek Sindang, didampingi oleh Cholis, pengurus Lembaga Pelatihan Kerja (LPK) Kaina, menggelar kegiatan himbauan kamtibmas tentang C-3 (Curat, Curas, dan Curanmor) kepada warga di tempat penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) LPK Kaina, yang terletak di Desa Dermayu, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengatakan bahwa kegiatan yang dilakukan anggotanya bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan di lingkungan sekitar, khususnya dalam menghadapi potensi tindak kejahatan C-3 yang dapat mengancam ketentraman warga.

Dalam kesempatan itu, lanjut Kapolsek, anggota Polsek Sindang AIPTU Hadi menjelaskan secara rinci tentang tindak kejahatan Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor) serta memberikan tips dan langkah preventif yang bisa diambil untuk mengurangi risiko menjadi korban tindak kejahatan tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, anggotanya juga menekankan pentingnya kewaspadaan dan partisipasi aktif dari warga dalam melaporkan kejadian atau aktivitas yang mencurigakan kepada pihak berwajib.

"AIPTU Hadi mengajak warga untuk selalu berkomunikasi dan bekerjasama dengan kepolisian dalam mengatasi tindak kejahatan. Polsek Sindang selalu siap menerima laporan dan menangani kasus-kasus yang melibatkan keamanan masyarakat," ujar Kapolsek.

Sementara itu, Cholis dari LPK Kaina menyampaikan apresiasi atas kegiatan himbauan kamtibmas yang dilakukan oleh Polsek Sindang.

"Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat bagi warga, khususnya para TKI yang tinggal di tempat penampungan kami. Kami berharap kerjasama yang baik antara LPK Kaina dan Polsek Sindang dapat terus berlanjut demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga," ucap Cholis.